

los señores Ferrándiz, Salvat, Botey, Nadal y Belis.

—Para el próximo domingo día 7 se anuncia en el campo del S. C. Mollet un partido entre los primeros equipos del C. D. Batlló y S. C. Mollet. En este partido el equipo local alineará un nuevo elemento que actuará de delantero centro.

—La calma que ha presidido desde un principio a la construcción del puente sobre el Caganell, en la carretera de Sibas, va continuando ya, que dado el tiempo que las obras del puente están terminadas, esta es la hora en que aún está interrumpida la circulación y por lo visto no lleva trazas de reanudarse, por ahora.

—Según nuestros informes parece ser que en el próximo campeonato que dará comienzo el día 14, el S. C. Mollet deberá contender con los siguientes clubs: Granollers, Ripoll, Artiguense, Canet y Popular de Arenys de Mar.

—Para el sábado día 17 se anuncia en el teatro Ateneo de esta villa una función teatral a cargo de un elenco dramático de Barcelona que llevará al frente al gran actor don Enrique Borrás, representándose la obra «Lo ferrer de Tall».

—En la reunión celebrada entre la directiva del S. C. Mollet y diferentes socios convocados por la misma, se acordó unánimemente no acceder a las pretensiones de un jugador local y darle de baja de la referida entidad.

—Con tiempo espléndido celebró el martes el semanal mercado, que estuvo bastante concurrido, cotizándose los huevos al precio de 475 pesetas la docena.

—Por la Alcaldía, y con motivo de faltas cometidas en el cumplimiento de su deber, ha sido castigado con ocho días de suspensión de empleo un matarife municipal.—C.

VILARRODONA

Tras una rápida enfermedad ha fallecido en esta villa el doctor don Modesto López Escot, a la edad de 71 años y después de ejercer el cargo durante 47 años.

Por las grandísimas simpatías que gozaba el finado, e interpretando el sentir unánime de la villa, reunidos el ayuntamiento y las entidades económicas y culturales de la población, se acordó suspender los trabajos de vendimia y cerrar los establecimientos durante la hora del entierro.

Acompañaron al cadáver, que fué una importante manifestación de duelo, diez números del somatén, a las órdenes del cabo don Andrés Güell, presidiendo el duelo hermano don Emilio, el farmacéutico doctor José María Ferré y el doctor don Jesús Malla, de Pont de Armentera, siguiendo el ayuntamiento, presidido por el alcalde don Ramón Mateu, el Juzgado municipal, por don José Porta; la hermandad de la Caridad, por don José Roig; la de San Isidro, por don Antonio Comas; la de la familia de Jesús, por don José Mateu; la Sociedad de Trabajadores Agrícolas, por don Juan Batet; el Sindicato Agrícola de Vilarrodona, por don Sebastián Civi; el Sindicato Agrícola y Caja Rural, por don Francisco Güell; el Sindicato de Ayguamurcia, por don José Cunillera; la hermandad por don Agustín Cunillera Vives.

Asimismo fueron representados el ayuntamiento de Ayguamurcia, por el alcalde don Antonio Cardó y el maestro titular don José Vergés. El Colegio de Médicos de la Provincia, por los doctores Calriona, Cartañá y Pereta, de Valls; Facet, de Nules; Alcobé, de Rodoná; Monné, de Selva del Campo; Bonifaci, de La Bisbal del Panadés.

Los niños de las escuelas municipales y particulares, la sociedad coral «La Armonía del Gay», por don José Andreu; el administrador del excelentísimo señor marqués de Casa Riera, de Santas Creus, y los señores Alandi, siguiendo de todo el vecindario de Vilarrodona, sin distinción, y una nutrida representación de Ayguamurcia.

En el cementerio el reverendo don José Munmany, en breves y justísimas palabras, dió las gracias en nombre de don Emilio, glosando las cualidades del finado, dignas no del homenaje que en aquel momento le tributaba la villa de Vilarrodona, sino de mucho más, pues durante los 47 años que ejerció el cargo, vivió solamente para los enfermos, a quienes consideraba como de su familia y por quienes únicamente vivía, rehusando siempre toda manifestación ni homenaje, pues consideraba siempre que así cumplía con su deber.

Su señor hermano, quien visiblemente emocionado, recibió tan espontáneo como sentido homenaje, nos ruega hagamos constar su más sincero agradecimiento al vecindario de Vilarrodona, haciendo notar muy encarecidamente que guardará de él un eterno recuerdo, deseando poder así testimoniarlo en el momento más oportuno.

A él y a su señora hermana doña Carmen, les damos nuestro más sincero pésame. — C.

VILLANUEVA Y GELTRU

El domingo pasado, a las nueve de la mañana, al pasar por la Plaza de los Cuarteles, a tartana que guiaba Juan Ferrando Castellví de 25 años, repartidor de pan de la cooperativa La Regeneradora, tuvo la desgracia de que se le desbocase el caballo, que emprendió veloz carrera por las calles, hasta llegar a la esquina de la calle de San Felipe Neri donde de resultados del encontronazo, quedó el carruaje completamente destruido y entre las astillas, el desgraciado joven Ferrando que fué conducido al dispensario, donde le apreciaron los médicos, la fractura de la base del cráneo, falleciendo a las pocas horas en el hospital de caridad de esta villa.

—Ha salido para Madrid en uso de licencia, nuestro amigo don Martín Escolza, secretario de este juzgado de primera instancia.

—El trigo consumido por las fábricas de harina de estap oblación durante el pasado mes de septiembre asciende a ochocientos quintales métricos.

—Cerca de las 9 de la mañana del domingo último se registró en esta villa una sensible desgracia, siendo víctima de ella el joven Juan Ferrando Castellví, de 25 años de edad, natural y vecino de ésta que, montado en una tartana de la Cooperativa «La Regeneradora Villanovesa, tuvo la mala fortuna de que en el trayecto de la plaza de los Cuarteles a la calle de San Felipe Neri, se precipitara el caballo a una velocidad tremenda, y de un fuerte encontronazo quedó la tartana destruida, resultando el infeliz joven debajo de la misma. Fué conducido el paciente al dispensario municipal, donde los facultativos señores Soer Bertot y Fusté, le reanimaron con inyecciones, apreciándole la fractura de los huesos del cráneo, de estado grave. Momentos después, el infortunado Juan fué llevado al santo hospital, donde dejó de existir. Tanto el entierro como los funerales se vieron muy concurridos.

Ha sido fijado el horario de invierno en la Alcaldía, de las nueve a las veinte horas; y en las oficinas municipales de once a trece.

—Sería muy conveniente de quien correspondiera, se ordenara a las empresas de espectáculos públicos que instalasen el telón metálico a fin de evitar algún siniestro.

—En la vecina población de Sitges se celebrará el día 14 del actual la feria del Libro, que promete verse muy concurrida.

—La administración del Patronato de Pobres, recaudó durante el mes de septiembre en los cepillos instalados en varios establecimientos públicos la cantidad de pesetas 202'54. Habiendo suministrado en dicho mes 2.627 comidas y 2.502 cenas. Total 5.129 raciones, comprendidos 625 pobres transeúntes.

—La empresa del espléndido teatro Apolo de esta villa inaugurará la temporada de invierno de 1928-29, en los días 13 y 14 del corriente, con unos selectos programas, como ya nos tiene acostumbrados la aludida empresa. Sin duda alguna, desfilará como la temporada pasada por dicho hermoso coliseo o, numerosa y distinguida concurrencia.

—Han ingresado en la Caja de Ahorros 8.305 pesetas importe de 39 imposiciones y se han devuelto 1026 a petición de nueve interesados. —Corresponsal.

MANRESA

Se ha reunido la Comisión Municipal Permanente despachando diversos asuntos. Acordó dar las gracias al director de la Caja de Pensiones don Francisco Moragas por haber aceptado la invitación de dar una conferencia sobre la obra del «Instituto de la Mujer que trabaja» en uno de los días de la Semana Manresana.

—sido convocada para el lunes próximo la Comisión Municipal de Caminos Vecinales.

—Sigue con gran interés la celebración del campeonato de ajedrez organizado por el Club Ajedrez Manresa.

La puntuación actual es la siguiente: J. Llusá, 3 puntos; Vilajosana, Claret, Frin, Carerras y Riu, 2 puntos; Morelló, Alegre, Bonsfills y Pecamins, 1 punto.

—La Junta organizadora de la Semana Manresana y comisiones auxiliares imprimieron gran actividad a la formación de un variado programa de festejos, cuya relación se hará pública en breve.

—El próximo domingo a las seis de la tarde, tendrá efecto una tanda de sardanas en la Juventud Carlista, ejecutando el programa la columbia La Principal de Manresa.

—La Comunidad de Capuchinos ha celebrado hoy con gran solemnidad la fiesta de su fundador San Francisco.

—Por la Comisión organizadora de la Semana Manresana se han hecho públicas las bases para el concurso de carrozas, por el que se concederán premios de 400, 200, 150 y 100 pesetas.—Corresponsal.

PUIGCERDA

Terminada ya la temporada veraniega, se ha modificado otra vez el horario de los trenes del Transpirenaico de Ripoll a Puigcerdá y La Tour de Carol, en combinación con la Compañía del Norte de España y la del Mediodía de Francia.

Desde primero del corriente el servicio funciona con arreglo al horario siguiente:

Salida de Barcelona a las ocho, para llegar a Puigcerdá a las 13'17, a la Tour a las 13'41 y a Perpiñán a las 18'50.

Salida de Perpiñán a las 8'35, y de Puigcerdá a las 15'20, para llegar a Barcelona a las 20'23.

Además todos los sábados y el día 7 de diciembre, se expedirá entre Barcelona y Puigcerdá un tren de viajeros que saliendo de Barcelona a las 15'27 llega a Puigcerdá a las 20'38.

Todos los trenes citados llevan coches directos entre Barcelona y Puigcerdá, circulando también dos trenes de mercancías con un coche de tercera clase de servicio local; uno que sale de Ripoll a las 7 para llegar a Puigcerdá a las 10'35 y otro que sale de Puigcerdá a las 6'20 para llegar a Ripoll a las 9'18, enlazando en dicha estación con otro de la Compañía del Norte, directo a Barcelona.

—Regresó de su excursión a Mallorca, la sociedad coral «La Sardana».

Sus elementos llegaron encantados de las atenciones de que fueron objeto durante su permanencia en la isla y de las incomparables bellezas que han tenido ocasión de admirar.

—Continúa en el hospital en el mismo estado el gitano Felipe Carmona, herido en el suceso de que dimos oportuna cuenta.

El agresor José Cortés, no ha sido habido.—Corresponsal.

MIRAVET

Los festejos que se celebrarán este año en esta pintoresca villa los días 23, 24 y 25 del corriente mes, en honor de su excelsa patrona Nuestra Señora de la Virgen de Gracia, prometen ervestir la máxima solemnidad y animación, a juzgar por los preparativos que con el mayor entusiasmo realiza la comisión de fiestas.

Se sabe ya que se han contratado para amenizar las fiestas la banda de música que dirige don Antonio Vives Fortuño, habiéndose contratado también una orquesta para interpretar los bailes que celebrará el Casino de Miravet.

El café de Pantoni organiza a la vez una serie de bailes que serán amenizados por su propia banda.

Los gigantes ly cabezudos que harán su entrada triunfal por primera vez en esta población será indudablemente la nota más simpática y más alegre de la fiesta. Se celebrarán entre otras corridas, la de cintas con bicicletas y como final de fiestas se disparará un magnífico castillo de fuegos artificiales. — Corresponsal.

OMELLS DE NAGAYA (Lérida)

Víctima de rápida y cruel enfermedad, ha fallecido en ésta la bondadosa señora María Sarrá Jové, viuda del que fué largos años maestro nacional de esta localidad.

Contaba la finada cincuenta y nueve años, y en vida la adornaron todas las virtudes. Prueba del sentimiento general fué la postrera manifestación que el pueblo en masa le tributó en el acto del entierro, acto pocas veces visto en la localidad.

A sus deudos enviamos nuestro pésame más sentido, asociándonos a su dolor, no dudando que el sentimiento general será un lenitivo a su profundo pesar.

—Con general regocijo se ha recibido oficialmente la noticia que la construcción de la carretera que debe unirnos con Maldá y nos dará acceso a las demás poblaciones, empezará a construirse a primeros del próximo mes en el punto denominado «La Farinera»; nuestra entusiasta enhorabuena a las dignísimas autoridades que con tanto celo han contribuido a la realización de tan importante mejora, que significa la base de la riqueza y prosperidad local.

Reciban particularmente el Ayuntamiento y de un modo especial su alcalde, señor Nabáu, así como el infatigable señor Panadés, la ejemplaridad de nuestro sincero reconocimiento.—C.

ROSAS

La selecta y numerosa colonia vearniega que tan ha disfrutado de las ebllezas y admirables condiciones de nuestra villa, empezó a mediados de septiembre su desfile hacia las poblaciones donde tienen sus principales quehaceres los miembros que la componían y al empezarse tales ausencias se iniciaron las célebres chocolatas en las playas pequeñas y encantadoras lindantes a la Punta de la Poncella, donde las muy simpáticas y bellas señoritas Amparo Pi Calleja, Trinidad Llorens, María Gifré, Josefina y Mercedes Baumann, Enriqueta Gállego, Antonia y Carmen Garriga y Josefina y Auristela Romero, preparaban la gustosa merienda, con gran delicadeza, mientras la no menos simpática y encantadora señorita Josefina Rahola nos obsequiaba con variadas placas musicales, interpretadas por un valioso fonógrafo.

—Con motivo de un acuerdo tomado en una reunión general celebrada por la sociedad recreativa la Flor de Mayo, antes de la fiesta mayor, han surgido ahora algunas diferencias de criterio que han terminado con la separación de los disidentes, quienes han determinado constituir una nueva sociedad en la sala donde estuvo antes la Escuela del Pósito Pescador, cuyo edificio lo transforman y habilitan para ello más de treinta futuros socios, con una docena de carrojas que transportan materiales para la reforma.

—La magna fiesta catequística tuvo efecto el domingo pasado en el local de la Flor de Mayo obteniendo un verdadero éxito en todas sus partes, sin distinción, pues todo resultó admirablemente por la repartición hecha del tiempo por el director de la misma doctor Fonclara. —Corresponsal.

SAN QUIRICO DE BESORA

Sabemos de un modo fidedigno que el distinguido hacendado en este pueblo y diputado don Emilio Juncadella se propone costear una bandera para el somatén de esta comarca. Aparadrinará la gloriosa enseña su señora hermana doña Mercedes Juncadella de Pella. Podemos igualmente manifestar que el ayuntamiento va a convocar un pleno, en donde por unanimidad será nombrado hijo adoptivo de ésta el ilustre mencionado señor, no sólo por este obsequio a favor del somatén, sino por otras múltiples atenciones que le son debidas en favor de la cultura y beneficencia.

—El día 11 en la parroquial iglesia se celebrará la bendición del nuevo y magnífico órgano de modernísima construcción transportador de dos teclados, dos tonos y pedales eléctricos y tubular de magnífica consola, etc., etc., fabricación de la casa Eleizgaray, de Azpeitia.

Seguidamente se celebrará un Oficio funeral con acompañamiento del mismo, en sufragio del alma de doña Concepción Vidal de Juncadella (q. e. p. d.), generosa donante de dicho órgano en su disposición testamentaria. El ayuntamiento y el pueblo todo, en memoria y gratitud de aquella ilustre dama, le dedica como a perenne recuerdo que la que es hoy carretera de Ribas será en lo sucesivo rambra de la Concepción.

—Está llamando grandemente la atención el artístico altar de la capilla del Sacramento en esta parroquial iglesia, construido en los talleres salesianos de Sarriá, que el acaudalado fabricante de este pueblo don Jerónimo Guixá ha costado para nuestro templo.

—Después de brillantísimas oposiciones ha obtenido la canonjía magistral de la catedral de Ibiza nuestro distinguido compatriota el doctor don Amadeo Colom.

—El conocho artista señor Torras Farell, que veranea en este pueblo, está dando los últimos toques a una «Cena» de grandes dimensiones, destinada a una comunidad religiosa de Salamanca.

—El día 10 dará principio la Santa Misión, cuyos sermones están confiados a los PP. Capuchinos Pius, de Igualada, y Joaquín, del Port de la Selva.

—A causa de lo desapacible del tiempo, la antiquísima feria del Hostal del Vilí se vio poco concurrida. El ganado mular y caballar se cotizó a precios ruinosos: los demás ganados, llamados de carne, a unos precios regulares.

—Ha celebrado su tradicional fiesta mayor la vecina población de Alpens, con un espléndido programa de fiestas religiosas y cívicas; el «clou» principal de la fiesta lo constituyó la inauguración del «Nuevo Casino», edificio construido expreso, costeado por el comerciante de esa e hijo de Alpens don Miguel Casals.

—En el cine Pirenaich se han filmado las películas «El negro que tenía el alma blanca» y «Manon Lescaut».

—Por falta de lluvias este año la cosecha de setas es nula en todo el país.

—El último partido jugado en este campo de fútbol entre el equipo local y el de San Vicente de Orelló, salieron vencedores los locales por seis goals a cero de los visitantes. — El Corresponsal.

LLORET DE MAR

Como en años anteriores y a cargo de la comisión que con loable continuidad ha venido organizando todos los sábados de la temporada veraniega audiciones de sardanas, se celebraron con brillantez los festejos de la fiesta de Nuestra Señora de la Merced, con solemne Oficio en la parroquia al que cooperaron acertadamente el orfeón Lloretenc y la orquesta La Principal, de Palafrugell.

En los días 23 y 24 la citada orquesta ejecutó escogidas audiciones de sardanas y bailes en el Casino Industrial.

Como final de temporada y en obsequio a la gente menuda se quemaron gran profusión de fuegos artificiales y japoneses.

Brillantísima fué la fiesta celebrada en casa de los señores Tusell, de esa, con motivo de celebrar la fiesta onomástica su distinguida esposa y simpática hija, acabando dicha fiesta con concierto y baile. La parte musical corrió a cargo del cuarteto Oriental.

También con gran esplendor acaba de celebrarse el triduo que todos los años dedica el pueblo y colonia veraniega a su excelsa patrona la Virgen de la Merced, siendo concurridísimos todos los actos y corriendo los sermones a cargo del elocuente orador padre Pijoán, de la Compañía de Jesús. — M.

TARADELL

Están muy adelantadas las obras de la capilla del Santísimo, en esta parroquia, fruto todo ello de los altruistas sentimientos de los devotos fieles de la localidad y forasteros que pronto podrán admirar su obra en honor del Crucificado.

—Hace algunos días está en Caldas de Malavella para hacer cura de aguas, el médico titular de ésta don José Escarda, con su distinguida esposa doña Ana Peral y sus gentiles hijas Asunción y Josefina.

—En poco tiempo ha visto esta localidad perder a dos de sus industriales de nombradía: don J. Miralpeiz y don R. Rafús.

Damos el pésame a sus desconsoladas familias.

—Retna gran animación entre los aficionados

la caza, por ser este año más abundante, siendo en gran número los que salen a explorar las vecinas montañas, llegando todos con abundante presa.

—Ha principiado ya el desfile de eraneantes, todos marchan satisfechos del clima de la localidad, lo que hace que sean cada año más concurrentes a este pueblo.

Recordamos entre los que nos han honrado con su presencia a los señores don Domingo Sert, Iglesias, Sayé, Miralles, Almíral, Hernández, Fortuny, Díaz, Marraco, Llorens, García, Ráfols, Turrell, Vidal, Callús, Fabrè, Sagraera, Valls, Granada, Bargay, Solá y otros muchos, que sentimos no recordar. — Corresponsal.

PIERA

Se nos ruega llamemos la atención sobre las deficiencias que transcribimos, a fin de que por quien corresponda, se den las órdenes para subsanarlas, en bien del interés público.

La carretera de Martorell a Capellades, que es de mucho tránsito y de precisión para los que a esta se dirigen en carruaje desde Barcelona, está mal en toda su extensión, pero de un modo especial el trozo de Masquefa a Piera que resulta materialmente intransitable.

Hará unos dos años que se arregló la carretera aludida, pero en forma tan deficiente, que dicho arreglo no ha tenido efectividad alguna.

Sería de desear que el señor ingeniero de Obras públicas que cuida de dicha carretera, girara a la misma una visita de inspección y diera las órdenes oportunas para convertirla en transitable.

Otro de los perjuicios que se ocasionan al tránsito rodado comercial y turístico, es el de los pasos a nivel de los Ferrocarriles Catalanes entre Piera y Hostalets, como igualmente en el de Vallbona, que se cierran para dar lugar a maniobras en dichas estaciones, dándose el caso de tener que aguardar media hora los carruajes que deben atravesarlos.

Con tanta línea como tiene la Compañía, podría disponer que dichas maniobras se verificaran en lugares donde no haya pasos a nivel, evitando así los consiguientes perjuicios que ahora ocasiona a los carruajes de todas las categorías. — J. M.

ALPENS

Alpens está de enhorabuena. La fiesta mayor de este año ha coincidido con la inauguración de su Casino. Por cierto que no se trata de un Casino cualquiera, sino de un edificio de nueva planta, de esbeltas proporciones, depuradísimo renacimiento catalán y con todas las comodidades apetecibles.

Concreción de severidad, armonía y belleza, el Casino de Alpens — que así se llama, simplemente, librándose del pecado de cursilería en que suelen caer los que bautizan los casinos rurales con nombres tan pretenciosos como ridículos — es una pequeña maravilla arquitectónica que en nada desdice de las otras edificaciones proyectadas por su autor el arquitecto don Eusebio Bona que construyó, como el sabido, el Palacio Real de Pedrales.

La verdad es que la modesta villa de Alpens no podía aspirar a tanto. Porque ese Casino, modelo en todos sentidos, tiene un teatro que, dentro de sus reducidas proporciones — caben unos seiscientos espectadores — reúne las condiciones exigidas por la moderna arquitectura teatral en los pueblos más adelantados y está construido con materiales que contribuyen a conservar, en cualquier época del año, la temperatura conveniente y dotan al local de condiciones acústicas insuperables. Un detalle: los aparatos de luz son invisibles y su irradiación tamizada da la sensación de la luz solar.

En fin, esta nota se haría interminable si describiéramos minuciosamente los aciertos de construcción, arte, higiene y confort del flamante Casino de Alpens.

Pero no podemos terminarla sin hacer constar que todo se debe a la generosidad del acaudalado comerciante barcelonés don Miguel Casals, hijo ilustre de esta villa, y declarar que este gesto filantrópico del señor Casals obedece a su deseo de ilustrar al pueblo — a la manera como lo entendían los clásicos — deleitándole con las representaciones del teatro considerado como escuela de buenas costumbres y aun procurando la formación de una compañía de aficionados, bien orientada, para refinar los gustos del público y apartarle de ciertas representaciones teatrales y del cinema folletinesco.

La inauguración corrió a cargo de la notable compañía Claramunt-Adriá. El señor Casals se propone organizar, en breve, un festival artístico, con valiosos elementos de los primeros coliseos barceloneses, a beneficio de las víctimas del incendio del teatro Novedades, de Madrid.

CASTELLAR DEL VALLÉS

El pasado domingo, a las nueve de la noche, aproximadamente, el vecino de Barcelona Casimiro Peretó Bohé, que iba de excursión montado en una bicicleta se cayó a consecuencia de la rotura de los frenos en el puente denominado de «Fontes Calents» de la carretera de Sabadell a Prats de Lluçanés; acudieron al lugar del suceso varios vecinos y las autoridades junto con el médico titular don Amadeo Casanovas Pobra, quien le apreció varias heridas en diferentes partes del cuerpo de pronóstico grave, siendo curado de primera intención por dicho facultativo y en unas de las casas de la fábrica «Fontes Calents» inmediatas al lugar del accidente, siendo conducido luego con un auto directamente a su domicilio de Barcelona.

—El lunes fué conducido a su última morada el cadáver de la señorita Rosa Munt Cot, persona muy apreciada, como pudo verse en el acto del sepelio al cual concurrieron las Hijas de María con su pendón entulado y un número muy crecido de sus amistades que le hicieron ofrenda de una riquísima corona de flores naturales y un pensamiento con sentida dedicación.

Hemos de lamentar igualmente a pérdida de nuestro buen amigo el joven Elías Balsach Codina que después de traidora y rápida enfermedad falleció el domingo último. Al acto del sepelio que fué uno de los más concurridos, prueba de las muchas y merecidas simpatías con que contaba el finado, vimos al Orfeó Castellarenense con su senyera entulada, a cuya entidad pertenecía y había prestado todo su apoyo moral y material, el cual le ofrendó como último recuerdo una preciosa corona; también le hicieron ofrenda de otra corona con dedicación los obreros de la fábrica Avelino Trinxet e hijos, en donde trabajaba.

A las atribuladas familias Munt y Balsach, les deseamos cristiana resignación para sobrellevar tan grandes pérdidas y nos asociamos de todo corazón al dolor que les embarga.

—Estamos en plena vendimia y si bien hay una escasa cosecha queda el consuelo de que el vino es de mucha graduación.—El corresponsal.